

Astronautas virtuales dicen adiós a Marte e inician regreso a la Tierra

La misión simula un viaje espacial desde Moscú. Hoy cumplen 250 días de encierro.

POR: LA SEGUNDA

jueves, 03 de marzo de 2011

MÁS NOTICIAS

► Sobrevivientes de Hiroshima reviven desastre nuclear

► Temor al crimen presiona a Presidenta argentina cerca de las elecciones

► Japón: Terremoto, tsunami y crisis nuclear día a día

► OIEA pide más información por "inquietante" situación nuclear en Fukushima

► La Comisión Europea califica el accidente nuclear en Japón de "apocalipsis"

Transcurridos ya 250 días desde que seis astronautas aceptaron el desafío de encerrarse en un complejo especial, en Moscú, para simular un viaje al planeta Marte; los exploradores virtuales se despidieron ayer del Planeta Rojo para comenzar su regreso a la Tierra, con ello a la realidad.

La simulación de exploración del Planeta Rojo, llamada misión Mars500, entró en su recta final al iniciar las maniobras de regreso de su nave espacial —todo simulado— para dejar la órbita de Marte.

El viaje interplanetario virtual terminará en noviembre, cuando la nave Space Flyers "aterrice en su planeta de origen y sus ocupantes respiren aire fresco, por primera vez en casi 18 meses".

El experimento dura en total 520 días y es organizado por el Instituto de Problemas Biomédicos de Rusia y la Agencia Espacial Europea.

Entre los voluntarios figuran dos europeos, tres rusos

y un chino.

El objetivo del experimento —el máximo realizado hasta ahora sobre aislamiento humano— es monitorear los cambios fisiológicos y psíquicos que sufrirían los astronautas que en el futuro se embarquen en una misión real hacia Marte